
第２回 理事研修会 対策部長 読み原稿     R3．6.28 

 対策部長 江差町立江差小学校の 角田 昌宏 でございます。 

 

 ４月から６月までの対策部の業務を推進する上で、全道の校長先生には大変

お世話になりました。心よりお礼申し上げます。 

 会長の皆様には全道会長研修会に向けて、共通話題要旨原稿の提出、広域人事

調査に係る調査等、提出期限までの日数が短い中、ご協力いただきありがとうご

ざいました。 

 それでは、今年度におけるこれまでの業務４点について報告をいたします。 

 

１ 「会員必携」につきましては、6 月 15 日作成が完了し発送いたしました。

既に全道の会員の皆様のお手元に届いたことと思います。名簿の報告や配

付など、ご協力ありがとうございました。 

 

２ 「全道会長研修会」については、６月１１日(金)、Web開催にて実施いたし

ました。３つの共通話題について、全道各地区の状況を交流しました。特に

GIGA スクール構想の現状と課題についての情報交流が有意義な時間となり

ました。この話し合いの内容は、道教委の文教施策へつなげるとともに、「道

小情報」特別号に掲載して皆様にお知らせいたします。 

 

３ 「広域人事調査」につきましては、異動該当者と該当校の校長先生にアンケ

ートを行い、現在、その集計結果と考察をまとめております。集計と考察の

途中経過については、後ほど担当幹事より報告いたします。 

 

４ 「退職校長動向調査」につきましては、今春退職されました校長先生を対象

に行いました。この集計結果と考察についても、後ほど担当幹事より報告さ

せていただきます。 

 

５ その他、今後も、道小及び全連小からの調査などをお願いすることがあると

思いますが、その際は、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 以上、対策部から業務報告させていただきました。 


